

« L'après-midi sera courte »

Plaidoyer pour le droit à l'euthanasie

Nadia Geerts



Éditions L'Harmattan

170 pages

Au médecin qui lui proposait un calmant pour les derniers jours, la mère de Nadia Geerts a répondu « Vous venez de me le donner, mon calmant, Docteur, en me donnant la date. La date de l'euthanasie. » Nadia Geerts nous livre le témoignage d'une

histoire singulière, comme toutes les histoires d'euthanasie d'un pays qui a osé dépénaliser l'euthanasie. « [...] vivant en Belgique, j'ai eu la chance extraordinaire d'accompagner ma mère dans sa fin de vie choisie ». On passera sur le chapitre « quelques définitions » : pourquoi encore parler d'euthanasie passive et active ? Il n'empêche qu'il s'agit d'un essai de vulgarisation qui permet le débat.

■ Jacqueline Herremans

« La g
Eloge d

Gabri

GABR

Lo
des jou

Éloge c

aider à en
La seconde
bration d
Ste-Marie
Incroyant
Restez da
Haulot, B
braqueur
artistes o
leur man
participé